

## Beste Unterhaltung beim „Bunten Nachmittag“ im Kultursaal Neudau

Großartige Stimmung herrschte auch heuer wieder am 20. Februar beim bestens besuchten „Bunten Nachmittag“ im Kultursaal, welchen die Marktgemeinde Neudau traditionell als verbindende Klammer der Generationen organisiert.



Nach den Eröffnungsgrüßworten von **Vzbgm. Franziska Pieber** und **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** wurde heiter und ausgelassen gefeiert. Mit einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm mit **Mr. Oldie**, zu dessen Liedern eifrig getanzt wurde, dem **Gesangsverein Neudau** und den

„Hoamatleit“ ging es schwungvoll und flott durch den Nachmittag.

Zur großen Freude aller Anwesenden und Mitwirkenden war auch dieses Jahr der „Bunte Nachmittag“ wieder einer der Höhepunkte des Faschings in Neudau!



